

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.08.2021

Klimaschutz konkret Projektförderung Holzbau des Freistaates auch bei GEWOFAG und GWG realisieren

Die Landeshauptstadt München beauftragt die städtischen Wohnungsbaugesellschaften Gewofag und GWG, sich um die Vorhabenförderung des Freistaates Bayern beim Holzbau-Förderprogramm mit eigenen Neubauprojekten zu bewerben.

Begründung

Der Freistaat Bayern hat Förderprogramme für den Holzbau angekündigt. Bezugnehmend auf unseren Antrag „Circular Economy 3 – Mehr auf Holzbau setzen, auch bei städtischen Immobilien“, sollen die städtischen Wohnungsbaugesellschaften die Chance nutzen und sich mit eigenen Neubau-Projekten in Holzbauweise um Fördergelder bemühen und damit Vorbildfunktionen beim Klimaschutz übernehmen.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Sebastian Schall
Stadtrat

Dr. Evelyne Menges
stv. Fraktionsvorsitzende

Heike Kainz
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Andreas Babor
Stadtrat

Winfried Kaum
Stadtrat